

INFO PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambangi Masyarakat, Berikan Himbauan Penting

Sukabumi - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Mar 8, 2024 - 20:26



Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambangi Masyarakat, Berikan Himbauan Penting

SUKABUMI, 08 Maret 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, melakukan kegiatan DDS (Door to Door System) atau anjungsana ke masyarakat pada hari Jumat ini. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Pamoyanan

015/004 Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam giat tersebut, Bripka Gonti Manik menyampaikan serangkaian himbauan kepada masyarakat sekitar. Pertama, dia mengingatkan orang tua untuk mewaspadai pembentukan kelompok atau "Gang Motor" di lingkungan mereka dan mengajak mereka menjauh dari gang motor, seiring dengan bahayanya hal tersebut.

Kedua, kepada seluruh warga, Bripka Gonti menegaskan pentingnya untuk tidak menggunakan sepeda motor yang tidak dilengkapi dengan surat-surat sah kepemilikan. Himbauan ini diberikan sebagai langkah preventif untuk mencegah penyalahgunaan kendaraan bermotor.

Selanjutnya, dia juga mengingatkan agar warga tidak menggunakan knalpot brong, demi menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Terakhir, Bripka Gonti menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat karena masih menjaga kebersihan dan hijaunya lingkungan, terutama dalam menghadapi musim hujan yang rawan dengan bencana alam. Dia juga mengimbau agar masyarakat selalu siap siaga dan mempersiapkan diri menghadapi potensi bencana alam.

Melalui kegiatan DDS ini, Bripka Gonti Manik berhasil menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar, sebagai upaya menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan bersama di wilayah Desa Bojong.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```